
Anche io ero presente all'assemblea convocata alla Chelini l'8 maggio 2025. Caro 
Franchi, da esperto e consumato esponente sindacale e patrocinatore di battaglie 
politiche pseudo ambientaliste, non ti sei posto il problema, prima di intervenire a detta 
assemblea elencando le  "verità" che qui hai ripetuto, di chi fosse l'autore, il responsabile 
della convocazione e gestione di detta assemblea. Nell'invito rivolto ai sanvitesi è scritto 
solo "tutti uniti". Ma uniti con chi, con il Catelli, con Casapound, con "noi di Sanvito", con 
l'assessore Buchignani, con la dirigente Giannini che assicura che la proprietà privata è 
sacra (Siamo al ventennio prima del 1942).  Per dare una regola al confronto (sic) è stato 
indicato dal Buchignani, che inizialmente fungeva anche da presidente dell'assemblea 
(sic), un signore presente come incaricato di dare la parola ... mi è parso, per dare 
garanzie di neutralità (sic), fosse un consigliere di maggioranza. Questo solo per dire solo 
della legittimità democratica dell'assemblea, caro Franchi, un insulto ai cittadini di San 
Vito.


